

**PRIMERA INSTANCIA
NÚMERO DOS DE MURCIA**

EDICTO

Doña Yolanda Pérez Vega, Magistrada-Juez de Primera Instancia número Dos de Murcia.

Hago saber: Que en dicho Juzgado y con el número 959/89, se tramita procedimiento de juicio ejecutivo, a instancia de Banco Popular Español, S.A., contra Rosendo Martínez Zamora y esposa (artículo 144, R.H.), en el que por resolución de esta fecha se ha acordado sacar a pública subasta por primera vez y término de veinte días, los bienes que luego se dirán, señalándose para que el acto del remate tenga lugar en la Sala de Audiencia de este Juzgado, el día diez de julio, a las doce horas, con las prevenciones siguientes:

Primero: Que no se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes del avalúo.

Segundo: Que los licitadores, para tomar parte en la subasta, deberán consignar previamente en la cuenta de este Juzgado, en el Banco Bilbao Vizcaya, S.A., número 30850000170959895639, una cantidad igual, por lo menos, al veinte por ciento del valor de los bienes que sirva de tipo, haciéndose constar el número y año del procedimiento, sin cuyo requisito no serán admitidos, no aceptándose entrega de dinero en metálico o cheques.

Tercero: Únicamente el ejecutante podrá concurrir con la calidad de ceder el remate a terceros.

Cuarto: En todas las subastas, desde el anuncio hasta su celebración, podrán hacerse posturas por escrito en pliego cerrado, haciendo el depósito a que se ha hecho referencia anteriormente.

Los autos y la certificación registral que supe los títulos de propiedad, estarán de manifiesto en la Secretaría del Juzgado, donde podrán ser examinados, entendiéndose que todo licitador acepta como bastante la titulación existente, y que las cargas anteriores y las preferentes, si las hubiere, quedarán subsistentes, sin destinarse a su extinción el precio del remate y se entenderá que el rematante las acepta y queda subrogado en la responsabilidad de las mismas.

Para el supuesto de que no hubiere postores en la primera subasta, se señala para la celebración de una segunda, el día diez de septiembre, a las doce, sirviendo de tipo el 75% del señalado para la primera subasta, siendo de aplicación las demás prevenciones de la primera.

Igualmente y para el caso de que tampoco hubiere licitadores en la segunda subasta, se señala para la celebración de una tercera, el día nueve de octubre, a las doce horas, cuya subasta se celebrará sin sujeción a tipo, debiendo consignar quien desee tomar parte en la misma, el 20% del tipo que sirvió de base para la segunda.

Si por fuerza mayor o causas ajenas al Juzgado no pudiera celebrarse la subasta en el día y hora señalados,

se entenderá que se celebrará el siguiente día hábil, a la misma hora, exceptuando los sábados.

Bienes que se sacan a subasta y su valor:

Chalet de planta baja y piso letra D, que ocupa la parcela número veintiuno del plano de urbanización de los terrenos. Está situada en el paraje de Los Garres y Los Vallejo, diputación del Rincón de San Ginés, término municipal de Cartagena. En planta baja, consta de jardín, terraza, porche cubierto por el piso 1.º, comedor-estar, cocina, aseo para el servicio y escalera de acceso al piso primero y dicho piso primero; consta de vestíbulo, tres dormitorios y cuarto de baño. Su superficie es de 394,16 metros cuadrados, de los cuales se han edificado en planta baja sin incluir el porche cubierto 65,48 metros cuadrados y en el piso 1.º, 87 metros cuadrados. Linda por el Oeste o frente, con la calle número 3 y plaza en que confluyen esta calle, la Diagonal y la Transversal. Finca inscrita en el Registro de la Propiedad de La Unión, al número 8.813. Su valor en conjunto es el de ocho millones de pesetas (8.000.000 de pesetas).

Dado en Murcia, a dieciocho de marzo de mil novecientos noventa y siete.— La Magistrada-Juez, Yolanda Pérez Vega.— El Secretario.

Número 5207

**PRIMERA INSTANCIA E INSTRUCCIÓN
NÚMERO UNO DE MOLINA DE SEGURA**

EDICTO

Doña María José Sanz Alcázar, Juez titular del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número Uno de Molina de Segura y su partido.

Por medio del presente, hace saber: Que por resolución de fecha 20-3-97, dictada en autos de procedimiento judicial sumario del artículo 131 de la Ley Hipotecaria, seguidos en este Juzgado bajo el número 402/96, a instancia de Banco Español de Crédito, S.A., representado por el Procurador Sr. Fernández Herrera, contra Nuevo México, S.A., sobre reclamación de un crédito hipotecario; se ha acordado sacar a la venta en pública subasta, por primera, segunda y tercera vez, en su caso, y término de veinte días, las fincas, garantía del crédito hipotecario, que más adelante se describen, bajo las condiciones que igualmente se especifican, señalándose para que tenga lugar la primera, el día veintisiete de mayo de mil novecientos noventa y siete; la segunda, el día veinticuatro de junio de mil novecientos noventa y siete, y la tercera, el día veintidós de julio de mil novecientos noventa y siete, todas ellas a las 10 horas de las indicadas fechas, en la Sala de Audiencia de este Juzgado, sito en Avda. de Madrid, 70, primera planta, de esta ciudad.

**Condiciones que regirán la celebración
de las referidas subastas**

Primera.— El tipo de la primera subasta será el que figura al pie de la descripción de las fincas objeto de su-